
 

Protokoll zur Sitzung  

am Dienstag, den 04.02.2025 

Fachschaft Ernährungs- und Lebensmittelwissenschaften 

 

Top 1: Protokoll zur letzten Sitzung 
 
Einstimmig angenommen 
 
Top 2: Bericht aus der FK 
 
Es gab kein Protokoll und Dario hat es vergessen 
 
Top 3: Sonstiges 
 
-FS-Fahrt 
 
Frage ob jetzt alle wissen ob sie kommen und wann wir dem Haus Rückmeldung geben 
müssen? 
 
→ Absprache mit der Frau von Haus, dass wir das ASAP durchgeben. (Nana kann auch, aber 
hat wieder kein Handy) 
 
-Versorgung: Sprinter Mieten 
 
Für die FS-Fahrt brauchen wir noch einen Sprinter. Der, der den Sprinter fährt muss ihn auch 
mieten. Johannes kann den Sprinter Abholen und Fahren.  
Sonst wird das Auto immer am Tag der Hütte morgens abgeholt und dann wird vormittags 
Eingekauft � Johannes und Jule sprechen sich ab wegen Abholung, vielen Dank euch :D 
 
-Referate Unterstützen 
 
Nochmal die Nachfrage, ob man sich noch für Referate melden möchte.  
 
AK Ersti ist wohl leer, d.h. hier ist noch dezenter Unterstützungsbedarf.  
→ Sonja und Tim gehen rein 
 
→ Lisa joint Team social Media 
 
-Finanzen: Laborkittel Geld 
 
Geld müsste man aus dem gleichen Budget verbuchen, wie aus der Anschaffungsliste.  
→ Das heißt man müsste erst entscheiden, was von der Prioliste gekauft werden würde und 
Rest könnte in Kittel gehen.  
 
Alicia würde die Sachen von der Liste online Raussuchen und vorstellen. Also wer auch noch 
Bock auf Lernpause hat darf sich ebenfalls kümmern 



Im Vorfeld müsste man Geld Abzwacken für Kittel, und das erstmal aufbrauchen. Danach 
lässt sich schauen wie gut es ankommt und ob mehr Geld in die Hand genommen wird.  
 
Budget muss noch festgelegt werden: Vorschläge zw. 100 € - 150 € 
 
Umfrage auf Insta machen → schauen wie viele Leute verkaufen würden und was es für 
Preisvorstellungen gibt. 
 
-Chemie Altklausuren 
 
Amelie hat Zimmermann angeschrieben wegen Altklausuren aber noch keine Antwort 
bekommen. Den Möllmann schreibt sie noch an 
 
-QVM 
 
Leute von uns sind wohl nicht wirklich oft und zahlreich vertreten →  Frau Hartmann 
wünscht sich mehr Beteiligung, da Geodäsie etwas Stress macht und bei uns Sachen fehlen.  
 
Agra ist wirklich nicht oft da, Geodäsie Profs und Studis sehr präsent und auch Zahlenmäßig 
viele  
Lisa würde anbieten zu teilzunehmen, falls man noch Leute braucht → Wäre gar nicht 
schlecht, da viele Anträge für Master (einen Bachelor-Vertreter ersetzten) → Wird unter den 
Vertretern ausgemacht 
Fragen ob man mehr Leute von uns teilnehmen können bzw. generell mal fragen wie das 
Ungleichgewicht zwischen den Plätzen der FSen zustande kommt.  
 
 
-Veranstaltungen 
 
Festlegen, was wir nächstes Semester machen wollen 
 
Finale Liste: 
 

● Semester Opening Cocktails Intern + für FS interessierte (08.04.) 
● Offizielles Opening mit Arbeitsgruppen und für alle ELW-Studis (mit Grillen?) 

o Profs frühzeitig informieren 
● Symposium (14.05) 
● FS-Fahrt (16.05-18.05) 

● Party mit einer andere FS → s. Vorschläge zu Abstimmung 

● Rheinaue Party mit den Physikern → organisieren die Physiker 
● 2 Exkursionen (Teegeschwender und Schwarz-Gruppe) + 1 Kochveranstaltung 

(Healthy Campus) 
● Semester Abschluss Grillen für uns + Geodäten 

 
Vorschläge für Fachschaften: 

● Lehramt 
● Pharmazie 
● Biologie 
● Molekulare Medizin 
● Physiker (Kontakte knüpfen für Tutorien?) 

 



Es wurde noch Vorgeschlagen, eine Liste zu erstellen zum Anfang des Semesters, damit 
Studis bereits Bescheid wissen. Ohne Detaillierte Infos, aber das man weiß was prinzipiell 
abgeht. 
 
- Die Sitzung ist geschlossen -  
 
Amelie Johann (Sitzungsleitung), Tim Beringer (Protokoll), Lea Mack, Lisa Herbrand, Alina 
Kummer, Sophie Comouth, Anika Van Straelen, Marlene Fichte, Nana Boateng, Dario Pinke, 
Sonja Gaier, Lilli Kost, Anne Fehlhaber, Johannes Krings, Alicia Maggiulli 


